



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



El ICAM y la clínica jurídica de la Universidad Pontificia Comillas ayudarán a los colectivos más vulnerables

El Colegio de la Abogacía de Madrid, a través de su Centro de Responsabilidad Social (CRSA), ha renovado convenio de colaboración con la clínica jurídica de la Facultad de Derecho de la Universidad Pontificia Comillas (Comillas ICADE). De la mano de distintas entidades sociales, este acuerdo permitirá a ambas instituciones **colaborar en diferentes proyectos** con el objetivo de fomentar la atención de los derechos de la infancia o de favorecer la inserción laboral de penados/as y extranjeros/as.

Esta colaboración se enmarca en los acuerdos que el Centro de Responsabilidad Social de la Abogacía tiene suscritos con diferentes clínicas jurídicas con el fin de convertirse en el aliado de estas, para acercar a los estudiantes la práctica jurídica y la profesión y sensibilizar a las futuras generaciones de abogados y abogadas del país sobre la importancia de **la Responsabilidad Social en el sector jurídico**.

“Desde los inicios de la actividad de la Clínica Jurídica ICADE, la colaboración con el

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |